



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

MEJOR ACTRIZ. Londres, marzo 25 (AP). La princesa británica Ana, entrega anoche a la actriz norteamericana Louise Fletcher el premio de la academia británica a la mejor actriz del año pasado, por su participación en la película "Atrapados sin salida".

Reajuste ministerial realiza Soares para mejorar imagen

Lisboa, marzo 25. (UPI). El primer ministro Mario Soares reorganizó hoy su gabinete en un aparente esfuerzo de acelerar la recuperación económica del país y mejorar así la imagen del gobierno minoritario socialista. El reajuste ministerial se centró en las carteras de industria, trabajo y comercio, que fueron entregadas a un socialista identificado con el ala moderada del partido y a dos centristas izquierdistas independientes.

En la toma de posesión, Soares dijo que "esto (la renovación) no representa la formación de un nuevo gobierno, sino simplemente la ocupación de unos puestos que

fueron desempeñados de forma transitoria. El programa gubernamental continúa siendo idéntico".

Fuentes políticas dijeron que la acción refleja la creciente estra-

Noticias de relieve sobre el mercado de divisas y oro

(Para la semana que finaliza el 25 de marzo de 1977. Acontecimientos de importancia.—El yen japonés continuó con su fuerte empuje, logrando por momentos unos 277.35 puntos con relación al USdólar. El franco suizo se robusteció repentinamente a mediados de la semana debido a los ajustes que se introdujeron al mercado antes de que finalizara el trimestre. Yen japonés: El nuevo avance del yen japonés refleja, evidentemente, la fuerte posición del comercio exterior japonés. Los altos tipos de interés han jugado, un papel importante, por cuanto que atraen considerable capital.

Franco suizo. El Banco Nacional Suizo dio a

Huelga paraliza el transporte público en Filadelfia, EE. UU.

Filadelfia, marzo 25. (AP). Una huelga del transporte público paralizó hoy todos los autobuses, tranvías y trenes subterráneos de Filadelfia, cuarta ciudad en tamaño de los Estados Unidos. Unos 400.000 pasajeros tuvieron que recurrir a otros medios de transporte. La mayoría optó por usar automóviles, provocando así dificultades de tránsito y estacionamiento, o abarrotaron los trenes de abonados que ya estaban llenos. Otros montaron en bicicleta o caminaron. Y otros se quedaron en casa.

La huelga de unos 5.000 conductores, cajeros y reparadores de la autoridad de transporte del sur de Pensilvania comenzó a la

medianoche del jueves. Luego que los trabajadores rechazaron un contrato que la dirigencia sindical había aprobado hace casi dos semanas.

Los funcionarios municipales y estatales pronosticaron una larga

al cerrar la edición

INFORMACION EN PAGINA CINCUENTITRES

Piden a E.U. desista restricción al azúcar

Washington, marzo 25. (UPI). América Latina instó hoy a Estados Unidos a que desista de adoptar restricciones a las importaciones de azúcar, pero un delegado norteamericano dijo que la decisión final estaría en manos del presidente Jimmy Carter.

Los 24 miembros de América Latina de la Organización de Estados Americanos (OEA), presentaron la petición en una junta de la Comisión Especial de Consulta y Negociación (CECON).

El representante alterno de Estados Unidos, Norman Shaft, declaró que la petición

de los latinoamericanos sería cuidadosamente considerada, pero advirtió que tocaba al presidente decidir la cuestión.

La declaración de seis puntos de América Latina difiere de la Comisión de Comercio Internacional (CCI), que recomendó restringir las importaciones azucareras en el supuesto de que perjudica a la industria nacional de ese producto.

El documento latinoamericano indica que como no hubo "tendencia al aumento" en las importaciones de azúcar por Estados Unidos entre 1970 y 1976, es injusto culpar a las

Pasa a la página 28

Millares de víboras invaden playas de Buenos Aires

Buenos Aires, marzo 25. (UPI). — A los muchos atractivos turísticos que se le reconocen a Buenos Aires, acaba de agregársele uno más. Millares de víboras han "llegado" a las playas de esta ciudad de nueve millones de habitantes y aguardan a quienes intenten cazarlas.

Los ofidios, arrancados de sus

Pasa a la página 15



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ALCALDE DE PARIS. Paris, marzo 25 (AP). — El ex primer ministro francés Jacques Chirac, ahora alcalde de Paris, en una alocución en la alcaldía tras haber jurado el nuevo cargo.

Finaliza reunión del agua sin adoptar declaración principios

Mar del Plata, Argentina, marzo 25. (AP). La conferencia mundial de las Naciones Unidas sobre el agua terminó sus sesiones sin adoptar una declaración de principios, ya que el proyecto presentado por el grupo latinoamericano fue rechazado por la mayoría, y en su lugar fue adoptado un pequeño preámbulo, introductorio a los textos de recomendaciones, que se aprobaron finalmente en la tarde de hoy.

Entre las principales decisiones adoptadas se destacaron dos temas que exigieron votaciones en separado del plenario. En primer lugar, Brasil pidió que cada país se manifestara nominalmente sobre la necesidad de que cada país brinde información adecuada a los otros con que comparte recursos hídricos en caso de aprovechamiento de los mismos". recomendación adoptada en días anteriores en la comisión 2. a

propuesta de México.

La votación fue de 29 a favor, 13 en contra. 48 abstenciones y 26 países estuvieron ausentes. Estos números fueron interpretados como una consolidación de la posición brasileña en la cuenca del Plata y el continente, ya que solamente cuatro países (Venezuela, Argentina, Haití y México) apoyaron el texto, mientras seis, Paraguay, Bolivia, Brasil, Colombia, Ecuador y Honduras, se opu-

Pasa a la página 15

Terremoto en oriente turco deja muerte y destrucción

Elazig (Turquía), marzo 25 (UPI). Un poderoso terremoto sacudió poco antes del amanecer la montañosa provincia de Elazig en el oriente de Turquía, dando muerte a por lo menos una treintena de personas y destruyendo hogares, escuelas y mezquitas. Funcionarios gubernamentales dijeron que las cuadrillas de socorro rescataron los cadáveres de 30 personas en la población agrícola de Palú, donde el sismo desató su mayor fuerza. Añadieron que el número de víctimas podría aumentar a medida que se vayan restableciendo las comunicaciones con las áreas vecinas.

El gobierno movilizó tropas de las fuerzas armadas para ayudar en las operaciones de rescate y la Media Luna Roja, equivalente a la Cruz Roja, envió rápidamente tiendas, alimentos y medicinas

a la región para asistir a los heridos y desamparados.

En la provincia ubicada a unos 600 kilómetros al este de Ankara, se halla el mayor complejo hidroeléctrico de Turquía, en la represa Keban, pero las autoridades dijeron que las instalaciones parecían no haber sufrido daños.

El observatorio Andil de Estambul informó que el sismo, que

Pasa a la página 15



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

TERREMOTO. Estambul, marzo 25 (AP). Casas destruidas en un poderoso terremoto que sacudió

el oriente de Turquía, en el centro de Palu, Elazig. Se registraron numerosas personas muertas.